

Ergebnisprotokoll der gemeinsamen Sitzung des Kirchenvorstandes von St. Johannes, des Pfarrgemeinderates von St. Johannes und dem Seelsorgeteam des Sendungsraumes Troisdorf vom 06.12.2022

X	Pfr. Zeyen	X	Hr. Ewertz	X	Hr. Römer
X	Hr. Odenthal 1. stv. Vors.	X	Hr. Franken		
X	Fr. Milde 2. stv. Vors.	X	Fr. Haffmans	X	Fr. Reiter VL
X	Hr. Flatau Kämmerer	X	Hr. Keuenhof		
X	Fr. Axer-Schubert	E	Fr. Dr. Obermeier		

X	Herr Berghoff	E	Frau Dieball	X	Frau Dr. Wüste
X	Herr Campe	E	Herr Roberts	X	Herr Quadt

X	Herr Joachim Bourauel Pastoralreferent	X	Frau Regina Flackskamp Engagementförderin	E	Pfr. Serge Ivannikov
X	Diakon Klaus Ersfeld	X	Herr Friedhelm Hohenhorst Pastoralreferent	X	Frau Ruth Keller Pastoralreferentin
E	Kaplan Gerald Eze	X	Pater Pauly Papperadan		

X = Anwesend E = Entschuldigt

Ort: Schützenhaus, Schützenstr. 4, Troisdorf-Oberlar

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 20:30 Uhr

Top 1: Begrüßung

Herr Odenthal und Herr Campe begrüßen die Mitglieder von KV, PGR und dem Seelsorgeteam

Top 2: Geistliches Wort

Von Herrn Keuenhof und Frau Axer-Schubert.

Top 3: Aussicht neues Pfarrheim / Verschiebung / Zeitpunkt

Herr Flatau und Herr Odenthal berichten über die weitere Vorgehensweise des Bauausschusses, damit dem großen Finanzausschuss im EGV (tagt im März oder April) ein konkreter Kostenplan und ein Finanzierungsplan vorgelegt werden kann.

Sollte der Kosten- und Finanzierungsplan für das neue Pfarrheim nicht dem großen Finanzausschuss im EGV vorgelegt werden, wird der PGR einen Brief verfassen, indem deutlich gemacht werden soll, wie dringend ein neues Pfarrheim für unsere Gemeinde gebraucht wird.

Der Nikolaus kommt mit einem Engel die Sitzung besuchen.

Top 4: Energetische Sanierung / Einsparungen Beleuchtung und Heizungsmodernisierung

- in der Kirche St. Johannes werden die Strahler im Altarraum ausgetauscht
- in der KiTa St. Monika wird die Beleuchtung ausgetauscht
- Energieeinsparungen sind primär bei der Beleuchtung, durch Austausch der Leuchtmittel und bei den Heizungen durch herunterfahren der Temperatur möglich.
- Frau Keller berichtet, dass bei einer Befragung der Gottesdienstbesucher zu der Raumtemperatur in den Kirchen die Raumtemperatur von 14 °C mit großer Mehrheit befürwortet wurde.

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr

Protokoll: Barbara Axer-Schubert